



P R E S S E N O T I Z

Nach erfolgreichem Abschluß seiner ersten antarktischen Winterexpedition ist der Forschungseisbrecher 'Polarstern' am 26. Dezember 1986 von Kapstadt aus erneut in Richtung Antarktis ausgelaufen.

52 Wissenschaftler aus der Bundesrepublik Deutschland, Österreich, Belgien, Norwegen und den USA nehmen an diesem Fahrtabschnitt teil, der von Professor H. Miller vom Alfred-Wegener-Institut für Polar- und Meeresforschung, Bremerhaven, geleitet wird.

Die wissenschaftlichen Aufgaben schließen glaziologische Geländearbeiten im Rahmen des internationalen Filchner-Schelfeis-Programmes auf dem Filchner-Schelfeis sowie ozeanographische und marin-geowissenschaftliche Arbeiten im südlichen Weddell-Meer ein. In der Meßkampagne auf dem Filchner-Schelfeis kommen auch die beiden Polarflugzeuge DO 228/100 des Alfred-Wegener-Institutes zum Einsatz. Sie werden sowohl für Transportaufgaben als auch für aerophotogrammetrische Aufnahmen der Schelfeis eingesetzt.

Außerdem wird FS 'Polarstern' auf diesem Fahrtabschnitt die 'Georg-von-Neumayer-Station' ver- und entsorgen.

Bremerhaven, 29.12.1986/ SS